

# Ein Jahr KiCo App

## Ein Jahr KiCo App

**Die KiCo App hat laufen gelernt. Gerade mal ein gutes Jahr alt, ist die Kindergarten-App von Anfang an mobil unterwegs. Corona-Stolpersteine haben sie zeitweilig ausgebremst, aber nicht aufhalten können. Die KiCo App informiert, sie bewegt und unterstützt. Sie hält die Balance zwischen den Themen Bewegung, Wahrnehmung, Ernährung und Gesundheit. Laufend ist sie informativ, macht neugierig und weckt die Kreativität. Ihr Ziel? Anzukommen. Bei Groß und Klein. Fast 2.000 Erzieher\*innen und rund 17.000 Kita-Kids und in 261 Einrichtungen - von Duisburg bis ins Sauerland - lädt die KiCo App jeden Monat neu zum Mitmachen ein. Schritt für Schritt. So macht Gesundheitsförderung Spaß.**

Was sagen die Beteiligten nach einem Jahr über das webbasierte Gesundheitsformat, das die Contilia für den [Kita Zweckverband des Bistums Essen](#) entwickelt hat? Welchen Mehrwert bieten die redaktionellen Angebote? Mehr dazu im Film.

Nach der Projektentwicklungs- und ersten Redaktionsphase bei der Contilia GmbH wird die KiCo App seit dem 01.04.2021 von der [Contilia Therapie und Reha GmbH](#) betreut. Kontakt: [kico@contilia.de](mailto:kico@contilia.de).

Autor/in: Anja R. Steinhoff

Jetzt Artikel Online anschauen!

